



Séjour AS à la mer

publié le 02/07/2019

Nous sommes bien arrivés et installés dans le centre.

Le soleil est au rendez-vous.

Nous avons profité de la piscine, de la plage et des activités du centre : minigolf, beach volley, tir à l'arc, babyfoot, tennis de table...

Les élèves de 3ème viennent de nous rejoindre pour décompresser après leurs 2 journées d'épreuves du brevet.

Après un bon repas de la mer (moules frites et glaces), nous profitons de la soirée dans le centre.

Demain, une belle journée s'annonce au parc Atlantic Toboggan !



